
  

FEATURES:

 STOL-Eigenschaften (short take off and 
landing)

 Funktionale Spaltklappen und Vorflügel 
 Gefedertes Hauptfahrwerk mit Tundrareifen
 Realistische Schwimmer im EDO-Style mit 
doppeltem Wasserruder enthalten 

 LED Navigationslichter, Landebeleuchtung 
sowie Strope Lights und Beacons

 Leichtgewichtige Hohlraum-Konstruktion
 Aus robustem Z-Schaum gefertigt
 AS3X-Empfänger mit optionaler SAFE-Select-
Technologie (nur BNF Basic)

 Kraftvoller Brushless-Motor 

 STOL capabilities
 Functional slotted flaps and optional leading-
edge slats 

 Shock-absorbing  main landing gear 
 with Tundra-style wheels
 Realistic EDO-style floats with dual  
water rudders 

 LED navigation lights, landing lights, beacons 
and wing-tip strobes

 Lightweight, hollow-core construction
 Durable Z-Foam material 
 AS3X receiver with optional SAFE Select 
technology (only BNF Basic)

 Powerful brushless motor 

PREISE / PRICES:

Weitere Informationen und Bilder finden Sie unter http://www.horizonhobby.de/eflite-timber.html 

Art.Nr. Bezeichnung Description UVP in € lieferbar ab 
available from

EFL5250
E-flite Timber BNF Basic 

Fertig aufgebautes Modell inkl. Motor, Regler, 
Servos und Empfänger und Schwimmer

289,99 Ende Juni
End of June

EFL5275
E-flite Timber PNP 

Fertig aufgebautes Modell inkl. Motor, Regler, 
Servos und Schwimmer

249,99 Ende Juni
End of June

E-FLITE TIMBER BNF BASIC / PNP

Die E-flite Timber ist ein universelles Sportmodell mit dem Herzen eines High-Perfor-
mance Buschflugzeugs. Die Bauweise aus Z-Schaum mit Hohlkern macht das Modell sehr 
leicht und gleichzeitig extrem robust. Das Fahrwerk ist mit funktionalen Stoßdämpfern 
und weichen Tundrareifen ausgestattet, so dass auch das härteste Gelände eine veritable 
Landebahn abgibt. Quer-, Höhen- und Seitenruder sind großzügig ausgelegt um ein 
hervorragendes Handling bei jeder Geschwindigkeit zu gewährleisten. Spaltklappen und 
Vorflügel reduzieren die Minimalgeschwindigkeit der Maschine erheblich und sorgen so 
für beeindruckende STOL-Eigenschaften. Mit den im Set enthaltenen Schwimmern, kann 
das Buschflugzug durch wenige Handgriffe wassertauglich umgebaut werden. Profitieren 
Sie bei der BNF Basic-Version außerdem von Neigungswinkelschutz und Eigenstabilisierung 
der eingebauten SAFE-Select-Technologie, die Ihnen einen stressfreien Flug ermöglicht.

Make the world your runway with the amazing Timber 1.5m park flyer. Tundra-style 
landing gear features functional shock absorbers and oversized tires that soak up the 
bumps of rough surfaces and provide excellent prop clearance when flying off grass. The 
included float set features dual rudders for superb steering control. The Timber wing is 
designed with STOL features like wing-tip droops, optional leading edge slats and 
functional flaps. These, along with the model’s powerful brushless motor and lightweight, 
Z-Foam construction, allow it to spring into the air or float down and land in as little as 
two feet or less. Out of the box, the model comes with realistic-looking nav lights, landing 
lights, wing-tip strobes and beacons, all installed and powered off the flight battery. The 
BNF Basic version is available with AS3X receiver and optional SAFE Select technology. 
Pilots who don’t want to activate SAFE technology can bind the receiver normally and it 
will behave like a standard AS3X receiver.

TIMBER

STOL-Eigenschaften 
STOL capabilities 

Inkl. LED-Beleuchtung 
LED lights incl. 

Inkl. Schwimmer 
Floats incl. 

1555 mm

1400 g

  5+ Kanal / Channel DSMX (ben./req.)

  3S 2200-3200mAh LiPo (ben./req.)

E-FLITE TIMBER




